

Bauer, Bauer, Kartoffelklauer

Ein Kind wird als Bauer ausgewählt.

Die anderen Kinder sind somit die Kartoffeldiebe. Mit Kreide wird ein Kreis gezogen (nicht zu klein), in den Steine o.ä. gelegt werden. Diese hat der Bauer zu bewachen. Er darf im Kreis aber auch außerhalb davon stehen.

Die Diebe verteilen sich um den Kreis. Nun rufen die Kinder: „Bauer, Bauer, Kartoffelklauer“ und versuchen danach, Kartoffeln aus dem Kreis zu stehlen. Doch Vorsicht, denn Kartoffeldiebe, die der Bauer berührt hat, müssen sich auf den Boden setzen und sind ausgeschieden. Das Spiel endet, wenn entweder alle Kartoffeln gestohlen oder alle Diebe vom Bauern gefangen wurden.